

# INVITATION AUX ASSOCIATIONS

Lyon, le 29 mai 2017

**Chers membres et partenaires,**

Les partenariats entreprises - associations sont en plein essor et présentent un fort potentiel de développement. Ils sont de réelles opportunités pour les associations dans la consolidation de leurs moyens, la diversification de leurs ressources, ainsi que pour le rayonnement et le renforcement de leur projet associatif.

Nous avons le plaisir de vous convier à ce **premier temps d'échanges** :

## **Partenariats entreprises – associations. Pourquoi et comment ? // Mardi 4 juillet, 18h**

*Au programme :*

- >> Etat des lieux des partenariats entreprises- associations, à partir de l'enquête « Associations et partenariats 2017 », réalisée par Recherche & Solidarités
- >> La responsabilité sociétale des entreprises : point d'ancrage pour des partenariats
- >> Associations : comment se rendre visibles au regard des entreprises ?
- >> Témoignages sur les partenariats entreprises-associations
- >> Echanges
- >> Présentation de la suite des travaux et conclusion

*Organisé par la Maison des solidarités, en partenariat avec Recherches & Solidarités, avec la présence d'un partenaire du monde économique.*

Cette première soirée d'échanges permettra de favoriser la connaissance entre les associations et les entreprises : les besoins et les attentes mutuelles, les dispositifs de responsabilité sociétale des entreprises, les moyens pour les associations de se rendre lisibles au regard des entreprises.

Elle sera suivie d'une deuxième rencontre sur les actions concrètes en place aujourd'hui et celles à mener dans le but d'accompagner ces partenariats, en collaboration avec les acteurs qui interviennent déjà sur le sujet.

Nous vous serons reconnaissants de diffuser ces informations au sein de votre Conseil d'Administration ou de vos membres potentiellement intéressés.

En espérant vous compter parmi nous,  
Cordialement,

Pierre Vial, président

